福野市立深良中学校だより

平成 23 年 6 月 17 日(金) 第 10 号 発行人 校長 鈴木史良

響け!あいさつの輪

− 心に響く「あいさつ」で明るい学校づくり ──

本校の生徒会本部は活動テーマとして『響』を掲げてスタートしました。5月31日に行われた蒼葉祭体育の部開会式でも、『響』をテーマにしたセレモニーが工夫され、全校生徒の気持ちがひとつになりました。一人一人が全力を尽くすことによって、それぞれの思いが伝わり合い、それらが共鳴し合って『響』となる感動的な体育の部となりました。

生徒会本部の重点目標のひとつに"あいさつが響く学校づくり"があります。体育の部で達成できた『響』を日常の学校生活の中で、"あいさつ"で実践しようとしています。

昨年度も「あいさつ運動」が行われましたが、従来の「あ

いさつ運動」は、毎朝昇降口に本部役員、専門委員長らが並び、登校してきた生徒に「おはようございます!」とあいさつをするものでした。しかし、「本当にその方法で効果があるのだろうか?」との疑問が出てきたのです。

そのため、生徒会本部は4月の生徒総会の議案の一つに「あいさつ運動の見直し」を立て、全校生徒に問いかけました。縦割り班で話し合いをもつと、各班から様々な案が出され、生徒会本部役員がどれを選択したらいいか迷うほどでした。

する側もされる側も楽しくなれるような、新しい形の「あいさつ運動」はないのだ

ろうか? 生徒会本部はいろいろ悩んだ結果、「お試し期間」と称する模索が始まりました。アイデアあふれる「あいさつ運動」を実際におこなってみて、どの「あいさつ運動」が効果的だったかを全校生徒に聞いてみようという試みです。

「あいさつ運動」その1―― あいさつ大名行列

・方法 5-6名の生徒が一組になり、 校舎内を練り歩きながら教室に入り、あい さつをする。

・時間 7:25~7:40



「あいさつ運動」に取り組む子どもたち

「あいさつ運動」その2―― あいさつ街道

・方法 校舎1階廊下の両脇に並んで、通る人にあいさつをする。

・時間 7:25~7:40

実際にやってみた本部役員と各学年の学級委員たちの感想です。「あいさつ大名 行列」では、あいさつをする側は動きがあっておもしろいが、同じ人に何度も会って しまったり、部活の朝練習に参加する生徒が多く、教室にあまり人がいないという点が指摘されたりしました。「あいさつ街道」では、朝練習から戻ってくる人にあいさつができる、職員室前では先生方に声をかけてもらえる等の声がありました。

生徒会長によると、実際にどれかをおこなうことになったら、各学級とも1名ずつ順番に毎日参加することになるようです。「あいさつ運動」には生徒全員を投入したいというのが生徒会長の意向です。

中間テストで日頃の力を出し切ろう!

6月17日(金)は前期中間テストが行われます。試験科目は1年~3年まで国語・社会・数学・理科・英語の5教科です。テスト範囲が発表されて以来、子どもたちはこの中間テストに向けて努力を積み重ねてきたことでしょう。また、1年生にとっては初めての定期テストなので不安もあったかと思いますが、一生懸命努力した分の成果は必ず出ると言えるでしょう。

テスト1日前の放課後、3年生の教室を訪ねる と女子が数名教室に残っていたので、中間テスト についての話を聞いてみました。

AO さんは社会科が得意な教科だそうで、毎日家では教科書やノートを見直ししているとのこと。英語、理科が苦手とする教科で、対策としては今、一からやり直しているそうです。目標は、2年生の時よりも点数を伸ばして、悔いの残らないよう



中間テストで頑張るぞ!

にすること。勉強していて眠くなったときは、熱いコーヒーを飲んだりして気分転換をすることだそうです。

さすがに受験を控えた3年生らしい答えが返ってきました。ぜひ昨年よりもいい点数をとれるよう頑張ってほしいと思います。

速報! 中体連地区大会の対戦校(団体戦)

平成23年度の中体連駿東地区大会が7月2日(土)の野球から開幕します。団体 競技における初戦の対戦校が決定したので、速報としてお知らせします。

- ・男子バスケット ・・・ vs 裾野東中(7/16 御殿場市体育館)
- ・女子バスケット ・・・ vs 清水南中 (7/16 御殿場市体育館)
- ・女子バレー ・・・ vs 富士岡中 (7/16 小山町総合体育館)
- ・男子ソフトテニス ・・・ vs 北郷中 (7/9 長泉北中学校テニスコート)
- ・女子ソフトテニス ・・・ vs 長泉中 (7/9 深良中学校テニスコート)
- ・女子卓球 ・・・ vs 長泉中 (7/16 裾野市民体育館)
- ・総合野球 ・・・・ vs 裾野西中(7/2 予備戦・長泉桃沢グラウンド)
- ※ 6/4, 5 に行われた陸上競技東部大会に出場した3年松井美里子さんは、100m 第3位、200m第5位入賞し、7/16、17 に草薙で行われる県大会に出場します。